AVENTURA ESTEROS DEL IBERA

DURACIÓN: tres días, dos noches.

INCLUYE: Guías, Alojamiento en Irupé Lodge (Colonia Carlos Pellegrini) Pensión completa, 2 safaris en lancha, paseo en kayak, trekking en la Reserva Natural, snacks durante las actividades, entradas a la reserva, seguros de Responsabilidad Civil y de Accidentes Personales.



OPCIONAL: Traslados desde Rosario, Ciudad de Santa Fe, Paraná y Córdoba.

TARIFAS SEGÚN LUGAR DE SALIDA	22 al 24 de septiembre	25 al 27 de octubre
Precio por persona - Sin traslados*	\$450.000	\$490.000
Precio desde Córdoba	\$640.000	\$690.000
Traslado desde Rosario	\$620.000	\$670.000
Traslado desde Santa Fe y Paraná	\$600.000	\$650.000

^{*} En este caso el pasajero sube con su vehículo o transporte hasta Colonia Carlos Pellegrini en la Provincia de Corrientes. Hay 70 kms de caminos de tierra.

ITINERARIO

El primer día nos encontramos en la Colonia Carlos Pellegrini, unos de los portales de la Reserva Natural Iberá, ubicado a orillas de la laguna homónima, la segunda en tamaño de los esteros. El Parque consta de alrededor de 700.000 hectáreas y es el segundo humedal más grande del mundo.

Concentra alrededor de 350 especies de aves, muchas endémicas y otras en peligro de extinción, como es el cardenal amarillo y el yetapá de collar. Cuenta con 85 especies de mamíferos de los cuales podemos destacar, mono carayá, ciervo de los pantanos, aguará guazú, venado de las pampas, carpinchos. También se encuentra más de 60 especies de reptiles, como yacarés, serpientes, lagartos y tortugas de agua. Dorados, sábalos, surubíes, rayas, bogas y palometas son parte de las 125 especies de peces que se dejan ver a través de sus aguas cristalinas.



Desayunamos y comenzamos nuestra aventura conociendo el Centro de Interpretación de la Reserva Natural. Luego recorreremos los senderos de interpretación donde disfrutaremos de la magia natural, encontrando a nuestro paso venados, carpinchos, monos carayás y aves por doquier. Al mediodía nos alojamos en Irupé Lodge, estratégicamente ubicado en el ingreso del pueblo, con salida directa hacia la laguna. Almorzamos, por la tarde realizamos nuestra primera excursión en lancha

El safari fotográfico en lancha es un paseo por los esteros y la laguna IBERÁ, con increíbles acercamientos a los yacarés, carpinchos, ciervos de los pantanos, lobitos de río y aves. El recorrido también permite apreciar las impactantes islas flotantes que se forman por la acumulación de camalotes que junto al polvo forman una capa de vegetales flotantes. Las salidas son programadas por la mañana y por la tarde dependiendo de las condiciones climáticas.

Tiene una duración aproximada de 1,5 a 2 hs.

De regreso al alojamiento tendremos el resto de la tarde libre. Por la noche cenamos y luego realizamos una corta pero entretenida caminata nocturna

El segundo día luego del desayuno saldremos para realizar nuestro segundo paseo en lancha conociendo otros sectores de la laguna con nuevos avistajes de fauna. Regresamos para almorzar y por la tarde realizaremos un paseo en kayak: El paseo ofrece una perspectiva diferente de los animales y su entorno, una experiencia literalmente cercana a la vida salvaje, la mejor manera de mimetizarse con el ambiente y tener a los yacarés, carpinchos a pocos metros de distancia. Recorridos por la costa norte de la laguna Iberá, a través de juncales y embalsados.

De regreso habrá tiempo libre. Los que deseen pueden realizar una cabalgata o paseo en carruaje (actividades opcionales).

Luego de la cena terminaremos la jornada con un fogón.

El tercer día luego del desayuno concluye nuestro programa. Los que hayan contratado el traslado con nuestra empresa regresarán para llegar a la noche.

SERVICIOS

INCLUYE:

- Guías y coordinadores: Durante toda la excursión se contará con la asistencia de un coordinador y para las

excursiones, guías locales habilitados

- Alojamiento: Irupé Lodge. www.irupelodge.com EL hotel cuenta con habitaciones confortables con vistas a la

laguna. Las mismas se encuentran sumergidas en la vegetación del parque ofreciendo un ambiente de mayor

privacidad, calidez y confort. Cuenta con una piscina ubicada a orillas de la laguna Iberá. También hay pasarelas

privadas a la misma.

- Comidas: Pensión completa desde el primer desayuno hasta el desayuno del día tres. Snacks durante las

excursiones. No incluye las comidas durante el viaje en caso de contratar nuestro traslado.

- Otros Servicios Incluidos: Seguros de Responsabilidad Civil y de Accidentes Personales.

OPCIONAL:

- Se puede contratar en forma opcional el traslado en combi desde Rosario, Ciudad de Santa Fe y Paraná. Y en

camioneta desde La Ciudad de Córdoba y San Francisco.

- Desde Rosario el horario de salida es el día anterior a la excursión a las 21 hs. El Regreso es el último día

llegando aproximadamente a las 21 hs.

- Desde Santa Fe el horario de salida es a las 0 hs. Del primer día y el regreso aproximado es a las 19 hs del último

día.

- Desde Paraná la salida es a las 0:45 hs del día 1 y el regreso aproximado a las 18:30 hs el tercer día.

- A confirmar los horarios de salida desde Córdoba y San Francisco

CÓMO LLEGAR A COLONIA CARLOS PELLEGRINI

En caso de venir en vehículo propio las distancias desde las principales ciudades son las siguientes:

Buenos Aires. 835 kms. Aprox 11 hs.

Rosario. 741 kms. Aprox 10:45 hs.

Ciudad de Santa Fe: 591 kms. Aprox. 9:30 hs

Córdoba: 938 kms. Aprox 13.30 hs.

Tener en cuenta que los últimos 70 kms son de caminos de tierra.

3

RESERVAS Y FORMAS DE PAGO

Reservas: Las reservas se deberán solicitar en forma escrita por whatsapp, indicando: programa elegido, fecha de salida, apellido y nombre completo de los participantes, número de documento, fecha de nacimiento, nacionalidad, (en caso de extranjeros número de pasaporte). Las reservas confirmadas serán mantenidas por 48 horas para dar tiempo a efectuar el primer pago en concepto de seña. El monto al que hace referencia la seña equivale al 30% del valor del programa; pasado ese lapso las reservas serán canceladas automáticamente, sin posibilidad de reclamo.

Modificaciones: El organizador se reserva el derecho de modificar el itinerario previsto, alojamientos, etc. Si con ello proporciona un mejor servicio o razones de fuerza mayor lo obliguen a ello.

Cancelaciones. El organizador se reserva el derecho de cancelar cualquiera de las salidas fijas, cuando el número de inscriptos no sea suficiente o el cambio de fecha, informando de tal situación con al menos 48 horas de antelación. Pudiendo el pasajero optar por la próxima salida con los plazos disponibles o la devolución del importe pagado, no correspondiéndole ningún otro reintegro o indemnización por causa alguna. En caso de cancelación de una excursión por cuestiones de seguridad, como ser contingencias meteorológicas que imposibiliten desarrollar la excursión con las garantías de seguridad necesarias, el organizador podrá cancelar la misma, pudiendo el pasajero optar por una nueva fecha o el reintegro del importe pagado deduciendo un 10% del precio total de la excursión en concepto de gastos administrativos.

Desistimientos. Una vez confirmada y señada la reserva, la misma sufrirá las siguientes retencionesÑ

- Hasta 30 días anteriores a la salida 10%
- Menos de 30 días y 7 días antes de la salida 30%
- Menos de 7 días y hasta 48 hs. Previas 50%.
- Menos de 48 hs o no show: 100%. Del Total del Programa

FORMAS DE PAGO:

Depósito o Transferencia Bancaria

Banco Provincia de Córdoba. Sucursal Villa General Belgrano.
Caja de Ahorros en pesos a nombre de Diego Caliari. Na 300.075/05

CBU: 0200452911000030007558 Alias: CHAMPAQUI:DIEGO - CUIT: 20-22785971-8

Mercado Pago

CVU 0000003100070579393856 Alias. champaqui.adventure

Con Tarjeta de Crédito a través de Mercado Pago o Viumi

Se podrá abonar el total o una parte del programa con Tarjeta utilizando a través de Mercado Pago o Viumi del Banco Macro con un recargo del 5% por el uso de la Plataforma. De acuerdo a la tarjeta y Banco emisor existen planes de pago en cuotas.

Villa General Belgrano, 25 de julio de 2024



